

# *Azerbaiyán declara el estado de guerra en regiones del país*

---

Ererván, 27 sep (RT).- El Parlamento de Azerbaiyán declaró este domingo el estado de guerra en varias regiones del país en medio de la escalada con Armenia en Nagorno Karabaj, una región que, aunque reclamada por Azerbaiyán, funciona 'de facto' como un Estado independiente con fuertes vínculos con Armenia, recogen medios locales.

# ZONA DE HOSTILIDADES ENTRE ARMENIA



Guerra entre Armenia y Azerbaiyan/RT

Además, se introducirá el toque de queda en Bakú, Ganca, Yevlax, Goygol y varias otras ciudades del país. Será vigente desde las 21.00 hasta las 06.00 (hora local).

Anteriormente, Armenia y la República de Nagorno Karabaj **declararon estado de guerra** y la movilización general.

La nueva escalada entre Armenia y Azerbaiyán en Nagorno Karabaj se reanudó en la mañana del 27 de septiembre. Ambas partes iniciaron hostilidades acusándose mutuamente de provocaciones y bombardeos de zonas fronterizas.

El Ministerio de Defensa de Azerbaiyán anunció que se está llevando a cabo una "operación de contraofensiva" en respuesta a las "provocaciones" del lado armenio.

Por su parte, el primer ministro armenio, Nikol Pashinián, anunció que se produjo un ataque de Azerbaiyán contra la república autoproclamada de Nagorno Karabaj. De acuerdo con Pashinián, los combates continúan a lo largo de toda la línea de contacto en la zona de conflicto.

Por su parte, **Turquía acusó a Armenia** de iniciar el conflicto y anunció que apoyará a Azerbaiyán "por todos los medios". "Armenia ha demostrado una vez más que es el mayor obstáculo en el camino hacia la paz y la estabilidad en la región. [...] Ankara apoya firme y plenamente la postura de Bakú. **Turquía brindará asistencia a Azerbaiyán** en la forma en que la parte azerbaiyana necesite", señaló el Ministerio de Exteriores turco.

**Rusia llamó a Armenia y a Azerbaiyán a abstenerse de acciones militares**. El canciller ruso, Serguéi Lavrov, mantuvo una conversación telefónica con su homólogo armenio, Zohrab Mnatsakanián, durante la cual "expresó su seria preocupación por las hostilidades a gran escala en curso" y llamó al alto el fuego entre los dos países. Además, Lavrov anunció la disposición de Moscú a emprender "esfuerzos de mediación" para estabilizar la situación en Nagorno Karabaj.

Se informa que se está preparando una conversación telefónica entre Lavrov y el ministro de Exteriores de Azerbaiyán, Ceyhún Bayrámov.

La **OTAN comunicó** que está "profundamente preocupada" por la escalada de tensiones entre Armenia y Azerbaiyán e **instó a las partes a cesar el fuego**.



**Guerra entre Armenia y Azerbaiyan/rt**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235206-azerbaiyan-declara-el-estado-de-guerra-en-regiones-del-pais>



**Radio Habana Cuba**